

Rendirán tributo al Padre de la Patria, a 148 años de su caída en combate



Rendirán tributo al Padre de la Patria, a 148 años de su caída en combate

La Habana, 22 feb (RHC) La edición número 30 de la jornada Hombre de Mármol rendirá homenaje al Padre de la Patria Cubana, Carlos Manuel de Céspedes, en ocasión del aniversario 148 de su caída en combate.

La cita, auspiciada por el museo ubicado en la casa natal del prócer en Bayamo, se celebrará del 25 al 27 de febrero y estará dedicado especialmente al público joven, dada la importancia de preservar la historia y el patrimonio nacionales.

El evento incluirá acciones previas, las cuales comenzarán hoy en la principal pinacoteca del municipio de Buey Arriba, que será escenario de una conferencia sobre la figura del líder iniciador de la primera guerra por la independencia y contra la esclavitud en la nación caribeña.

A través de actividades de corte político-cultural, literario, académico y comunitario, el evento propiciará que niños, adolescentes y jóvenes puedan acercarse más al ejemplo de ese patriota trascendental, quien dio a Cuba lo mejor de su vida. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286999-rendiran-tributo-al-padre-de-la-patria-a-148-anos-de-su-caida-en-combate>



Radio Habana Cuba